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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 7) ODG 30.09.21 Ordine del giorno intitolazione del piazzale del 
nostro Ospedale al dr Gino Strada presentato dal  gruppo  consiliare “Cittadini in Comune” – prot 
. 16557 14-09-2021; 

Presidente Andreani:”Galastri ”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini In Comune):” Non ho nemmeno voglia di parlare, intanto si  

può andare anche alla votazione, mi sembrava una bella cosa visto quello che ha fatto Gino 

Strada e quello che rappresenta, però non so più nemmeno motivato a parlare di queste cose. 

Intitolare un posto dell’Ospedale, vicino all’ospedale però mi avete detto che non si può fare 

tecnicamente, credo che forse si potrebbe anche tentare di farlo”. 

Assessore Frenos” Posso intervenire? Solo per dire Gianni che forse non avevi capito durante la 

Conferenza dei capogruppo, in realtà quello che avevo detto, se non sono stato chiaro mi scuso 

per l’amor di Dio, avevo detto che c’erano delle difficoltà perché per intitolare una strada, una 

piazza devono essere passati 10 anni , però ti avevo anche detto che noi eravamo d’accordo su 

intitolare sulla proposta che avevi, che avevate presentato e che ci attivavamo per fare tutto 

quello che c’era da fare compreso la richiesta alla Prefettura, tutto quello che c’è da fare noi lo 

faremo”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini In Comune):” Benissimo!” 

Assessore Frenos”E si ricordi, così almeno lo ricordiamo anche agli altri, noi vorremo chiedere 

anche alla ASL di intitolare il Pronto Soccorso al dottor Strada, se voi siete d’accordo noi abbiamo 

sposato la proposta che avete presentato”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini In Comune):” Bene! Avevo capito che c’erano delle difficoltà 

tecniche”. 

Assessore Frenos” Qualche difficoltà tecnica c’è, ma cercheremo di superarla”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini In Comune):” Sono veramente contento di questo! Anche se 

comunque la discussione prima mi ha un po’ svuotato così non ho tanta voglia di parlare, però 

sono felice l’ho proposto io”. 

Sindaco:” Volevo segnalare che ovviamente anch’io sono molto d’accordo ne abbiamo già 

parlato, anzi mi sembra un ottimo proposta ringraziamo il capogruppo Cittadini in Comune 

Galastri. Sul discorso della difficoltà procedurale per poter intitolare ad una persona  defunta 

entro i 10 anni è riportato anche nella proposta di delibera che noi stiamo andando ad approvare 

adesso, nelle premesse c’è proprio riportato l’articolo di legge che ricorda che devono essere 

passati 10 anni, ma ricorda anche che il Prefetto ha la possibilità do poter ….a questo tempo, e 

quindi quello che noi ora stiamo andando a votare di fatto, si vota proprio l’inizio di questo 

percorso che però non è immediatamente esecutivo come sarebbe stato con un’altra personalità 

defunta da più di 10 anni, in quel caso noi come Consiglio comunale avremmo avuto possibilità 

immediatamente di intitolare, invece in questo caso iniziamo questo percorso che porterà  

l’ottenimento di questa… è questo il procedimento ed è competenza della Giunta chiedere questa 

intitolazione e questa modifica, quindi diamo mandato alla Giunta di fare questo, come detto 

però è importante fare qualcosa in più e quindi ben venga l’intitolazione, speriamo che la ASL 

accetti ma io credo che  non ci siano dei problemi, anche il nostro Pronto Soccorso per dare 

ancora più valore a questo momento”. 

Presidente Andreani: “ Bene! Si mette a votazione, contrari’ astenuti? Favorevoli? Unanime, con 

voti unanime approvata”. 

 




